



485 m²

Réf. 83599712

28 500 €

Roquebrune-Cap-Martin
Maison à louer (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans le quartier prisé de Saint-Roman à Roquebrune-Cap-Martin, cette villa de 485 m² habitables allie art, architecture et confort avec une rare intensité. La frontière monégasque est accessible en seulement 4 minutes en voiture. Récemment rénovée dans un style contemporain raffiné, cette propriété d'exception accueille une véritable galerie privée signée Humberto Fernando Campana, intégrée aux volumes intérieurs. Le salon lumineux s'ouvre directement sur la Méditerranée, jouxtant une salle à manger élégante et une cuisine ouverte équipée. La maison principale comprend deux suites avec ...

Located in the sought-after Saint-Roman district of Roquebrune-Cap-Martin, this 485 m² villa combines art, architecture and comfort with a rare intensity. The Monegasque border can be reached in just 4 minutes by car. Recently renovated in a refined contemporary style, this exceptional property features a veritable private gallery designed by Humberto Fernando Campana, integrated into the interior volumes. The luminous living room opens directly onto the Mediterranean, adjoining an elegant dining room and an open, fully-equipped kitchen. The main house includes two suites with en suite ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com